

## DISCURSO

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**

**ENTREGA DE PREMIO “AYUDANDO A QUIEN AYUDA”**

**11 DE JULIO DE 2007**

ES PARA ESTE SERVIDOR UN HONOR SER PARTE DEL EVENTO, EN EL QUE SE RECONOCE EL TRABAJO REALIZADO POR ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES, EN FAVOR DE QUIENES MÁS LO NECESITAN, HONRAR HONRA.

ESTE RECONOCIMIENTO QUE HOY OTORGA LA FUNDACIÓN , REVISTE ESPECIAL IMPORTANCIA PORQUE PONE A LA VISTA DE TODOS EL TRABAJO CONSTANTE QUE ESTAS ORGANIZACIONES REALIZAN EN DISTINTAS ÁREAS, PARA BENEFICIO DE MUCHOS SALVADOREÑOS, TAREA CON LA QUE NUESTRO GOBIERNO SE SIENTE AMPLIAMENTE IDENTIFICADO.

DESDE EL INICIO DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN, NOS DECIDIMOS A ENFRENTAR LOS PROBLEMAS DERIVADOS DEL ESTADO DE POBREZA EN EL QUE TODAVÍA VIVEN SALVADOREÑOS.

PARA COMBATIR CON ÉXITO LA POBREZA, ES NECESARIO, COMO MUY BIEN LO MENCIONABA ROBERTO ESTA NOCHE, RECONOCER LA REALIDAD DE FAMILIAS QUE AUN VIVEN EN CONDICIONES PRECARIAS DE SALUD, VIVIENDA Y EDUCACIÓN.

LA CREACIÓN DE INSTANCIAS COMO EL “FOSALUD”, NO FUE PRODUCTO DE LA CASUALIDAD O DE LAS CIRCUNSTANCIAS, SE DEBIÓ ESENCIALMENTE AL PROPÓSITO QUE TENEMOS DE AYUDAR A LOS COMPATRIOTAS QUE SE ENCUENTRAN EN SITUACIONES VULNERABLES, A QUE TENGAN ACCESO A LOS SERVICIOS MÉDICOS, CONDICIÓN PRIMARIA E INDISPENSABLE PARA ASPIRAR A UNA VIDA MEJOR.



ES POR ELLO QUE ME COMPLACE ESTA NOCHE, SER PARTE DE ESTA INICIATIVA “AYUDANDO A QUIEN AYUDA”, QUE ADEMÁS NOS DEJAN CLARO QUE EL SALVADOR ES UNO DE LOS PAÍSES DE LA REGIÓN DONDE LA RESPONSABILIDAD EMPRESARIAL HA COBRADO MAYOR IMPORTANCIA.

LA FUNDACIÓN ES DIGNA DE RECONOCIMIENTO, POR PROMOVER ACTIVIDADES DE BENEFICIO SOCIAL EN UN PAÍS QUE LO NECESITA, DANDO CONTINUIDAD DE ESTA FORMA A LA FILOSOFÍA CON QUE NACIÓ LA FUNDACIÓN Y RECORDANDO EN CADA ACCIÓN, EL ESPÍRITU DE AYUDA, GENEROSIDAD Y DE ALTOS VALORES MORALES QUE CARACTERIZARON A DOÑA GLORIA Y QUE SUPO INCULCAR EN SUS HIJOS.

INSTITUCIONES COMO AGAPE DE EL SALVADOR, FUDEM, FUNDACIÓN LA NIÑEZ PRIMERO, FUSATE Y EL HOGAR INMACULADO DE MARIA EN IZALCO, SON APOYADAS POR LA FUNDACIÓN A TRAVÉS DE PROGRAMAS DE SALUD, EDUCACIÓN, RECREACIÓN Y OTROS.

ESTOY CONVENCIDO DE QUE PARA AYUDAR A LOS DEMÁS NO SE NECESITA SER POSEEDOR DE GRANDES FORTUNAS, PORQUE COMO NOS HAN ENSEÑADO, SE DA LO QUE SE TIENE NO LO QUE NOS SOBRA, SE COMPARTE EL PAN CON QUIEN POSEE MENOS QUE NOSOTROS.

POR ESA RAZÓN ESTA NOCHE QUIERO FELICITAR A LA FUNDACIÓN, A LA FAMILIA KRIETE, FELICITACIONES SINCERAS TAMBIÉN A LAS ORGANIZACIONES GANADORAS, QUIENES SEGURAMENTE SE TOMARÁN ESTE PREMIO COMO UN ESTÍMULO QUE LOS EMPUJE A CONTINUAR HACIENDO EL BIEN A OTROS QUE REQUIEREN DE SU AYUDA Y GUÍA PARA SALIR ADELANTE.

A TODOS LOS QUE ESTAN AQUÍ PRESENTES LES DIGO QUE DAR ES UNA FORMA DE DEMOSTRAR AGRADECIMIENTO Y AMOR HACIA LOS DEMÁS, UNA PRÁCTICA QUE DEBE

# TRANSCRIPCIÓN



ACOMPAÑARNOS SIEMPRE Y QUE DEJA EL MAYOR DE LOS PREMIOS: LA SATISFACCIÓN POR EL BIEN CUMPLIDO Y LA BENDICIÓN DE DIOS.

**MUCHAS GRACIAS, FELICIDADES Y BUENAS NOCHES!**

